



自然に優しい、みんなの自転車

レンタサイクル出発式

日 7月3日 場 JR安城駅～デンパーク 参 40人

放置自転車を再利用して、誰でも気軽に利用できる無料レンタサイクル事業の出発式が行われました。貸し出し場所のJR安城駅前（市営駅西駐輪場）からデンパークまで、中心市街地や田んぼの風景の中を、さわやかな風によって走りました。

あそびの学校

日 6月24日 場 二本木児童センター 参 二本木小学校の児童20人

地域の人々が先生になり、子どもたちが一緒になって伝承遊びや手芸遊びを楽しむ「あそびの学校」が行われました。この日のお手玉づくりでは、子どもたちは慣れない針に苦戦しながらも、先生に教えてもらいながら上手にお手玉を作っていました。



思っていた以上に水が減るから、驚きました



和食も作って見たかった

台所1年生

日 6月24日 場 南部公民館 参 10人

料理初心者の男性が料理の基本を学ぶ講習会に初めてブラジル人男性2人も参加。「普段から料理を作っているけど、和食も作って見たかったから参加しました」。この日のメニューは豚肉のアスパラガス巻きとサラダ。ごはんの炊き方、ダシの取り方、みそ汁の作り方なども学びました。



里帰りしたら、おばあちゃんと一緒に作ってみよう

樹木の大气浄化能力チェック

日 7月6日 場 高棚小学校 参 理科実験クラブの児童10人

樹木が空気をきれいにする働きを学ぶため、樹木の大气浄化能力実験を行いました。校庭のアジサイの葉を、水の入ったフラスコに入れて、葉の蒸散作用による水の減り方を測定することで、二酸化炭素の吸収速度を観察しました。大きな葉を利用するとみるみる水が減っていく様子などを見て、子どもたちは樹木が地球温暖化防止などに果たす役割について理解を深めました。

PHOTO & VOICE

フォト&ボイス

日 日にち 場 場所 参 参加者 出 出演者 入 入場者 他 その他

まがたま 勾玉をつくろう

日 6月20日 場 歴史博物館体験学習室 参 19組31人

大昔、貴族のアクセサリとして親しまれた「勾玉」づくりに挑戦した参加者の皆さん。金のご、やすり、紙やすりを使って石を根気よく削るうちに、次第に丸みを帯び、つやも出てくるとアクセサリらしくなってきました。参加者は、出来上がったネックレスを胸に飾るなどして、歴史のロマンに思いをはせていました。



根気がいって大変でした



梨の収穫



自分たちのとったジャガイモ、おいしいよ

ジャガイモ収穫祭

日 6月19日 場 祥南小学校 参 親子ら120人

とれたてのジャガイモを塩ゆでにしている間に竹細工を楽しみ、自然の恵みに感謝して、ゆでたてホクホクのジャガイモを味わいました。今年で6年目を迎えたこの収穫祭は、市内の主任児童委員の協力で行われています。



ガンバレ、ガンバレ、おすもうさん

はたちやま
二十山部屋訪問
日 6月30日 場 不乗森神社 参 あけぼの保育園年長園児60人

名古屋場所のため不乗森神社に部屋を構える二十山部屋の力士を応援に訪れた園児たち。けいこの様子を見学した後、家庭から持ち寄った米、野菜、みそ、ジュースなどを力士たちに手渡しました。その後、力士を取り囲んで手を合わせてみたり、力士に抱え上げてもらったりして、園児たちはみんなニコニコ笑顔でした。